

El deporte reina en la plaza de la Ficia por una mañana

08/10/2022



Durante la mañana se han realizado diferentes clases | J.C.

La plaza de la Ficia ha sido esta mañana la sede de la cuarta Feria del Deporte donde diferentes entidades deportivas eldenses se han dado a conocer haciendo diferentes actividades. El acto se ha desarrollado desde las 9 hasta las 14 horas, y ha estado **presentado por el dj eldense Aitor Belda**, que además ha amenizado la mañana poniendo música.

Centenares de personas de todas las edades han acudido durante toda la mañana a la plaza de la Ficia, y parte de la avenida de Chapí, donde se han realizado actividades como **fútbol, baloncesto, tenis de mesa, skate, billar, escalada y boxeo, entre otros**. Además se han hecho

clases de spinning en directo, baile, y los jóvenes de Fit Kid han realizado una muestra de sus habilidades. Algunas entidades como el CD Eldense o el BM Elda Prestigio también han estado presentes vendiendo su *merchandising*. Así mismo, fuera de la plaza había más puestos como el de Zancadas sobre ruedas.



Los más pequeños han podido probar los diferentes deportes que había y conocer todas las entidades | J.C.

Aparte de todas las actividades deportivas que se han realizado, **el evento ha contado con diferentes hinchables** situados en parte de la avenida de Chapí

donde los más pequeños han podido pasar una mañana divertida probando sus deportes favoritos y conociéndolos.



Los propios jóvenes pertenecientes a sus clubes han hecho demostraciones | J.C.